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REUNION DE COMITÉ DIRECTEUR 
27/11/2023 – 19H15

Présents : Dominique BARRE, Marc CHARPENEL, Jacques CREUSET, Pierre DEPETRIS,
Laurence JARNIEUX, Lionel SORLUT, Agnès VITTI, Pierre-Antoine LASSELIN, Gilles
DUTHEL, Quentin MEGGIOLARO, Nathalie MEILLAND, Frederic SIVATTE, Florence
BOUVIER-VILLAR, Christian DAUD

Invités : Joel SCOMPARIN

Excusés : Jean-Pierre ROGER, Patricia FAURAT, Gerard MURGUES, Jean-Paul KLEIN,
Corinne GLATTARD, Joelle HUSTACHE MARMOU, Audric JOLIVET, Gerard MURGUES,
Clément BOUYSSOU, Beatrice BALMA, Arnaud MOUNIER, Alban OREZZOLI, Laurence
Antoine, David GUTKNECHT, Jocelyne FAURE-BOUGAIN, Gilbert LAMOTHE

Absents : Philippe HAQUET, Michel CANDELA, Cécile ORY

Comme communiqué aux membres du Comité Directeur en amont de la réunion,
l’ordre du jour suivra les points suivants :

Ouverture du Président1.
Trésorerie / RH2.
Direction Générale / récompenses3.
Pôle 3X34.
Pôle VXE5.
Pôle Territoire6.
Pôle Formation7.
Pôle Marque8.
Ligue ARA9.
S.G et Adj10.
Tour de table / Question divers11.
Clôture12.



1 – Ouverture du Président - Pierre DEPETRIS

Pierre souhaite la bienvenue aux membres présents du CD. Pierre dédie ce comité
directeur à la mémoire de Mr Fleury Montagnier décédé cette fin de semaine,
dirigeant de longue date et impliqué dans la vie du CD durant plusieurs années.

Résumé du calendrier de ces dernières semaines :

Bureau FFBB (point PSF)
Réunion de Zone ce Week-end et Week-end prochain.
Signature convention CD01
Signature cette semaine collège de Beaujeu
Le 06/12 AG USEP

Pierre rappelle l’organisation de notre séminaire dirigeants le 03.03.24 à Rillieux. 
Le CD accueillera de mi-mars à Juillet Mr Le Pape stagiaire (communication /
marketing / développement).

Félicitations à l’équipe de France e-sport qui termine 2ème des mondiaux.
Les garçons 3X3 en finale FIBA

2 - Trésorerie / RH (Laurence J.)

RH :
Rappel des dates de fermeture du Comité pour les congés de Noël : du 26/12 au
01/01/2024 inclus. Dossier en contentieux aux prudhommes : Plaidoiries le
03/05/2024

Trésorerie :
Parmi les clubs n'ayant pas adhéré au prélèvement automatique, nous constatons
déjà des retards de paiements ; LJ fera une info plus précise avant la dernière
réunion de réunion.



3 - Direction Générale / récompenses (Jacques C.)

Jacques nous fait un point sur l’état des licences

Licences Micro Basket 117 licenciés :

AL GERLAND MOUCHE : 14 licenciés
BASKET CHARPENNES CROIX LUIZET : 6 licenciés
AS TARARE : 1 licencié
ÉVEIL SPORTIF JONAGEOIS : 16 licenciés
SO GIVORS BASKET : 7 licenciés
USOL VAUGNERAY BRINDAS : 24 licenciés
BASKET CLUB COMMUNAY TERNAY : 25 licenciés
VOLTAIRE LYON BASKET : 7 licenciés
SUD LYONNAIS BASKET : 13 licenciés
ST GENIS OULLINS STE FOY FÉMININ : 4 licenciés



4 - Pôle 3X3 (Corinne G.)

En l’absence de Corinne et Philippe, un point est fait par l’intermédiaire de Lionel :

Synthèse du 1er stop :

7 catégories
12 refs le samedi / 9 refs le dimanche
27 clubs / 82 équipes / 157 matches / 282 joueurs

Corinne remercie grandement pour leur fidélité et leur grand travail Laurence et
Gilbert, leur aide est précieuse. Corinne demande de bien vouloir coopter Mr Xavier
GARTISER (OSFB) -> Validé à l’unanimité.
Un Scorepad et chrono des 14s Bodet seront achetés afin d’équiper un de nos 2
terrains mobiles de belle manière



5 - Pôle VXE (Alban O.)

En l’absence d’Alban, Etienne a transmis les informations à Pierre qui nous fait une
synthèse :

Rendez-vous ce matin avec la directrice Centre Pénitentiaire de St Quentin Fallavier.
Nous avons pu nous accorder pour la mise en place de 3 interventions sur l'année
civile 2024 (dates à confirmer) :

2 Olympiades parents-enfants en avril et en novembre : interventions d'une
demi-journée à chaque fois, réalisation d'affiches/banderoles et ateliers basket
pour des détenus et leurs enfants qui seront accueillis pour l'occasion au sein de
l'établissement (10 détenus, 20 enfants, 10 accompagnants). Tarif : 1.200€/demi-
journée

Cycle 3x3 en septembre-octobre : cycle de 4 séances de basket 3x3, suivi par un
tournoi. Tarif : 1.500€/cycle



Les Olympiades parents-enfants sont une première pour l'établissement et
probablement au niveau régional également.

Si tout fonctionne, nous serons certainement amenés à reproduire l'évènement à
raison d'une intervention par semestre.

Le modèle pourra également être reproduit dans les autres établissements de notre
territoire.

Par ailleurs, l'établissement nous a également demandé de travailler à un projet de
conférence sur le thème du sport santé, pour l'année 2025.

Dominique B. nous informe que les formations micro-basket vont reprendre sur le
territoire AURA.



6 - Pôle Territoire (Pierre-Antoine L.)

Commission des Compétitions

Les tirages des Coupes du Rhône et Métropole de Lyon ont été effectuées lors de la
dernière réunion de la Commission des Compétitions. Les rencontres auront lieu le
we du 27 – 28 janvier 2024. La Commission des Compétitions informe que certains «
handicap » peuvent changer selon l’évolution des équipes jeunes en phase 3.

U13F
Exc Chaponost (D1) - Sgosff_1 (R1)
AL St Priest (D1) - B Charpennes CL (D1)
AL Vénissieux P (D1) - Beaumarchais BLM (R2)
BC Communay_1 (R2) - FC Lyon AF_1 (R1)

U13M
Slb-1 (R3) - Osfb_1 (R1)
US Azergoise (R3) - B Charpennes CL_1 (R1)
Exc Chaponost_1 (D1) - CS Ozon_1 (R3)
Grigny BC_1 (D1) - Cro Lyon_1 (R3)

U15F
Exc Chaponost (2) - BC Communay T (R2)
ES Jonageois (D2) - Neuville B (R1)
AL St Priest (R3) - Sgosff_2 (R1)
Beaumarchais BLM (R2) - Asvel VBF_1 (R1)

U15M
AL Anse (D3) - AL St Priest_1 (R1
Eveil de Lyon (D3) - Osfb_1 (R1)
Beaumarchais BLM_1 (D1) - B Charpennes CL_1 (R3)
Grigny BC (R2) - Cro Lyon_1 (R1)



U18F
BUHL (R3) - ES Jonageois (R3)
Neuville B (D1) - AS Andéolaise (R2)
Basket Charpennes CL (R3) - Asvel VBF (R3)
CS Ozon (D1) - ES Genas (R3)

U17M
ABD (R3) - ES Jonageois (R3)
B Charpennes CL_1 (R3) - Vaulx BC_1 (R2)
St Louis Fontaines (D1) - Cro Lyon_1 (R1)
AS Grézieu (D1) - Olb_1 (D1)

U20M
Grigny BC (R2) - Vaulx BC (R2)
B Charpennes CL_1 (R1) - Cro Lyon_1 (R1)
Eveil de Lyon (R2) - ES Jonageois (R2)
BC Mions (R2) - Osfb (R1) ; 

SM
Vaulx BC_4 (D3) - Almr_1 (D2)
Jons BC (D2) - Eveil de Lyon (D1)
CO St Fons (D1) - CS Décines (D1)
BC Communay T (D2) - Voltaire LB_1 (D2)

SF
US Azergoise (D2) - BC Villefranche B
Sathonay_2 (D2) - B Charpennes CL_1 (D1)
Pontcharra S_2 (D1) - Beaumarchais BLM_2 (D1)
Francheville B_1 (D1) - ABD (D1)



Seniors Phase_1 – Seniors phase_2

Pour la phase_1, les poules sont déjà regroupées par 2 dans chaque division : A1 et
A2, B1 et B2, C1 et C2, D1 et D2 (quand il y a jusqu’à 8 poules dans la division) ; les
équipes dans les poules à indice 1 (A1, B1, C1, D1) auront obligatoirement un numéro
entre 1 et 4 dans la phase_2 ; les équipes dans les poules à indice 2 (A2, B2, C2,
D2) auront obligatoirement un numéro entre 5 et 8 en phase_2

En phase_2, il y aura les poules hautes (montée) et les poules basses (descente) ;
Rassurons les clubs qui pourraient nous appeler : aucun choix de numéro, et
rencontres domicile-extérieur en alternance

En jeunes et mini-basket, nous avions 903 équipes en phase1 (pour 102 clubs) :

36 équipes sont montées en Région
3 équipes se sont retirées (2 avant le 2 nov – 1 après le 2 nov)
69 nouvelles équipes

Soit un total de 933 équipes sur la phase_2 (pour 103 clubs)

Démarche clubs
La prochaine réunion aura lieu le samedi 09/12. Le lieu reste à confirmer.



MINIBASKET

ARBRE DE NOEL 2023 (samedi 16 décembre)

Les 2 plateaux sont complets. 24 équipes par plateau et 300 enfants attendus sur la
journée représentants 27 clubs. Les dotations et nouveau panier minibasket devraient
arriver dans le début du mois décembre. Une dernière réunion d’organisation est
prévue le 7 décembre à MENIVAL. L’invitation au moment convivial sera envoyée au
Comité Directeur dans la semaine.
 

FNMB 2024

Une première réunion d’organisation est à prévoir avec les membres de la CTC
Rhone Sud dans le mois de janvier. L’achat des nouveaux paniers décidé par le
Bureau va permettre l’installation de terrain sur le site extérieur de la FNMB. Nous
ferons aussi un appel aux clubs pour prêt de paniers mobiles afin de créer le plus de
terrains possibles.

Label MINI BASKET

Suite à la décision du Bureau de novembre et l’accord de la FFBB, la demande de
label départemental se fera par FBI via la demande de label Fédéral.

En effet, le label Fédéral étant un label attribuer grâce à des points (78pts pour un
label 2 étoiles, 120pts pour un 3 étoiles), il a été décidé que les clubs atteignant un
score de 60pts se verront attribuer le label Départemental.

L’intérêt pour notre comité est de centraliser les demandes et faciliter le travail
d’évaluation par la commission ainsi que d’augmenter le nombre de club labelisé
fédéral dans les années à venir.

Pierre nous informe que les démarches de labellisation via FBI peuvent commencer
pour donner suite à l’accord de la FFBB.



Forum départemental MINI BASKET

La commission souhaiterait organiser le forum départemental du Mini Basket en début de
saison prochaine (septembre 2024) avant la reprise du championnat.

Un appel à candidature + cahier des charges sera envoyé aux clubs dans le mois de février
2024.

COMMISSION ÉQUIPEMENTS - Rapport d’activité NOVEMBRE 2023

CHAZAY D’AZERGUES : salle Jean Mermoz étude pour rénovation
LYON 5EME : gymnase Jeunet classement H1
SAINT GENIS LAVAL : gymnase Guilloux mise à niveau H1
SAINT FONS : complexe sportif Mohamed Ali visite homologation H1
LETRA : halle des sports contrôle éclairement et vestiaires
LYON 6EME : gymnase Viricel classement H1
CALUIRE : gymnase Lassagne mise à jour H1
CALUIRE : gymnase Cuzin mise à jour H1
LYON 1ER : gymnase Giraud classement H1
LANTIGNIÉ : halle des sports visite étude rénovation
TARARE : visite pour création nouvelle salle
PUSIGNAN : complexe Equinoxe mise à niveau H1
LYON 7EME : gymnase Clémenceau classement H1
TASSIN LA DEMI LUNE : gymnase les Coquelicots visite étude classement H2

DECINES : LDLC ARENA visite classement H3 niveau Ligue Européenne
Nous avons été missionnés par la Commission Fédérale Equipements (C.F.E.), organisme de
la FFBB, pour la représenter, participer et ensuite transmettre notre avis :

Le 17 novembre 2023 à la présentation du dossier sur site par les services de l’état
(Préfecture, Gendarmerie, Pompiers, accessibilité)

Le 22 novembre 2023 lors de la prise de décision, par la Préfecture, de délivrer l’avis
favorable de l’arrêté d’ouverture de la LDLC ARENA

C’est la C.F.E. qui a donné son accord de classement H3 niveau Ligue Européenne.



7 - Pôle Formation (David G.)

En l’absence de David et Franck, un point est fait par l’intermédiaire de Lionel

Cliquez sur l’image pour accéder au récapitulatif de David GUTKNECHT

https://www.basketrhone.com/download/52/jeunes/3163/recap-comite-directeur-david-g.pdf


CDO

Formations :

FC : 2 groupes de niveau qui continuent leurs séances de formation (49
candidats). 2 jeunes issues de la FC sont sélectionnées pour le TDE (1 garçon et 1
fille).
FI : 35 candidats pour la session sur l’année
FI accélérée octobre : 19 candidats ont réussi l’examen. 4 seront suivis pour
rattrapage
FI accélérée février : 25 candidats déjà inscrits
Camp d’été : opération Black Friday pour première inscription

Désignations :

PRM / PRF : difficultés de trouver des arbitres majeurs sur l’ensemble des
rencontres
Jeunes départ / ligue : énormément de retours chez les jeunes. Rappel des
consignes de début de saison.

Observations :

Réunion observateur à programmer
Revisiter la fiche



8 - Pôle Marque

Ce point n’est pas abordé, rien de nouveau.

9 - Ligue ARA

Joel remercie le CD de l’invitation, Joel nous fait une synthèse de la réunion de Zone
animée par Carole F. et Stéphanie P. de la FFBB (où Lionel était présent afin de
représenter le CD69), cette réunion s’est bien déroulée autour de nombreux
échanges.

Retour sur le PSF (échange animé mais constructif).
Retour sur le pass-sport
Retour sur la chartre tous engagés
Rappel sur les modalités électorales des AG

Les championnats 2ème phase ligue sont lancés avec plus de mixage d’équipes avec
un retour plutôt positif.

Le projet immobilier avance, le dossier est en bonne voie ce qui implique une AGE
(en janvier) afin d’être administrativement prêt en fonction des évolutions.

Le 3X3 se voit pourvu d’une équipe AURA/La Plagne, belle image et dynamisme de
notre région.



10 - S.G et Adj

Lionel nous fait un complément d’info (suite point abordé par Joel) sur la réunion de
Zone de ce week-end.

TDE
2 poules (haute et basse)
Les finales devraient avoir lieu le dimanche en début d’après-midi (favoriser le
retour des délégations) 13h30 Filles / 15h Garçons / 16h30 récompense, clôture.
La caisse de mutualisation des frais sera remise en place.

 
  
 Point PSF

Pour 2024 la subvention sera à l’équilibre 50/50 entre structures (ligues / Comités)
et clubs
Le point le moins abordé dans les dossiers et « développement et structuration de
ma structure » -> envisager un accompagnement de nos clubs sur ce sujet.

L’ensemble des comités présents fait remonter la lourdeur du montage de ce dossier
pour nos clubs « très chronophage » (certains ne font plus de demande) -> Quelles
solutions ?

Attention normalement le pass-sport sera arrêté au 31/12/23, tous les dossiers non
saisis à cette date ne seront pas traités. Sur le territoire AURA 74% des clubs
participent à cette action



11 - Tour de table / Questions diverses

Agnès V. soulève le problème du coût des mutations plus élevé que la licence en
basket santé, elle demande si un aménagement peut être fait. Pierre se renseigne
sur ce dossier.

Pierre nous informe qu’une feuille de route va être établie par la FFBB à destination
des ligues et comités concernant les directives de l’agence anti-corruption, il nous
tient informé. Dès à présent 3 devis devront être établis avant validation de bons de
commandes.

Clôture 21H30


